

DESCLASIFICACIÓN DEL FENOMENO OVNI – EXTRATERRESTRE -ANEEKA DE TEMMER

Published 18 April 2021 by Despejando Enigmas, Robert

DESCLASIFICACIÓN DEL FENÓMENO OVNI – EXTRATERRESTRE

Robert: Que consecuencias traería la des clasificación del fenómeno OVNI - ET a esta civilización?

Anéeka: Yo, Anéeka, no creo personalmente en una des-clasificación total del llamado fenómeno naves espaciales presentes de ocupantes no humanos (ovnis). Por precisamente las consecuencias.

Solo desclasificarían lo que a los que están en el control les convendría para cada una de sus agendas. Esto va también por la llamada falsa invasión extraterrestre usando tecnología Blue Beam.

Lo que pasa es que el aceptar que hay extraterrestres traería una serie de reacciones en cadena que destruirían el concepto y todo lo que forma la Matrix que ellos han impuesto sobre la gente con tanto trabajo y cuidado.

El que acepten extraterrestres sería aceptar que hay más personas como ellos afuera, en primer lugar, lo que destruiría sus ciencias naturales evolución y todo eso. Traería a las personas la idea de que son estelares también, por lo tanto libres. Verían las mentiras que se les ha impuesto por no menos de miles de años.

También traería la consecuencia de que la gente se daría cuenta de la existencia de tecnologías de energía y de transportación libres. Esto colapsaría economías enteras, sus mercados, su banca.

Liberaría las mentes de todos. Los haría libres e incontrolables.

Robert: Cambiaría todos los dogmas y paradigmas. Tiraría la Matrix del control mental

Los pilares de la Matrix se derrumbarían llegando por parte de los ET nuevas opciones.

Anéeka: Y eso es lo ultimo que quieren. Lo que desean el control absoluto sobre la raza humana. Pero esto no acaba ahí. Sino que el desclasificar todo, traería para las almas la desaparición de la serie de experiencias nutritivas que tienen al entrar ahí a vivir en la Tierra. Aun desde el punto de vista cósmico, se perdería la posibilidad o la opción de tener esa clase de vivencias.

En parte por eso la Federación misma protege y perpetúa la Matrix.